
 
２年１組の子ども達、頑張りました！ 

 

６月３０日（金）の５校時に、２年１組で第１回校内授業研究会（算数）が行わ
れました。子ども達は緊張しながらも、集中して授業に取り組み、参観した先生方
を感嘆させていました。子ども達の様子で、よかった点を紹介します。  

 
○明るい声で元気な反応 

 教室がとても明るく、元気にあふれていました。前
回学習したことをみんなで確認するときも、どの子も
張り切った声で、とても生き生きとした雰囲気が伝わ
ってきました。 
 
○つぶやきがグッド！ 
 先生の発問に対してのつぶやきがとても素晴らしい
です。素直に反応し、自分の意見だけを主張するわけ
ではないところがとてもよいです。先生に聞こえるちょうどよいボリュームで話し
ているところに感心しました。 
 

○先生との約束をしっかり守れる 
 「静かに取り組みましょう」との先生の指示に、本当に声を出さないで取り組む
ことができます。「では、タブレットステーションに戻しましょう」との指示にも、
机の左上にすぐに戻すことができます（タブレットを使わない時は、その位置に置
くように約束しているのでしょう）。約束を守れることはとても素晴らしいことで
す。 
 

○タブレットの扱いが上手 
 タブレットを扱い始めて２年目という段階で、多くの子が一つの道具として扱え
ている様子が見られました。担任が計画的、継続的にタブレットを使用している賜
物だと思いますが、子ども達も指示をしっかり守りながら使っているので、上達も

早いと思われます。これからの学習は、ＩＣＴ機器をどのように活用していくかと
いう点が注目されていますので、これからもどんどん慣れてほしいと思います。  
 

○何より“学ぶことを楽しんでいる”ことが素晴    
らしい 

 どの子も学習内容に興味津々で、「今日はどん
なことを勉強するのかなあ」といった顔で授業に
参加していました。４５分の間集中して取り組む
姿と、授業が終わった時に、担任の（本時で使っ
た教材を指して）「あとで遊んでいいからね」の言
葉に、多くの子が「やったー！」と喜んでいたの

が印象的でした。 
 
 ２年１組の皆さんから、先生方も多くのことを学ばせてもらいました。ありがと
うございました。 
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